
第 23回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 4 年 6 月 28 日（火）10：30～ 

場  所：畭町コミュニティーセンター 

団体名：畭町セニヤ楽喜クラブ 

テーマ：阿南市の未来図 

参加者２５人（男性７人・女性１８人） 

アンケート回収人数 ２２人（男性７人・女性１５人） 

年齢：６0 代２人  ７０代１１人  80 代９人   

職業：農林水産業１人 主婦６人 パート１人 無職１２人 無回答２人  

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇大変有意義でした。今後も続けて欲しい。 

〇マチづくり等、何も知らなかったことが少しわかりました。 

〇とても気楽に話し合いが出来てよかった。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 20人   必要ない 1人   どちらとも言えない １人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇買い物難民のためのバス 

〇高齢者の目線で生活できる良いマチづくり。 

〇駅周辺の開発 

〇教育。 

〇防災協定。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇市民会館の跡地利用を駅周辺のマチづくりに活かす。 

〇人口減少、少子化を防止する。 

〇若者が就職で県内にとどまれるように。 

〇高齢者の多くなる阿南市で生きがいのある街になる様な市政運営。 

 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 1５人  やや高まった４人  あまり高まらなかった２人  高まらなかった２人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 1６人  参加したくない１人  どちらともいえない５人  

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

 （※主な意見） 

〇図書館が一日でも早くできてほしい。 

〇期待しています。色々な言葉を聞かせて頂きありがとうございました。 

〇バス券を使いやすいようにお願いします。 


